

RUPERTS NEWS

RNG



Liebe Leserinnen und Leser,

das Schuljahr hat begonnen. Hoffentlich war der Start für Sie und euch alle ideal. Einem neuen Schuljahr begegnet man ja immer mit Erwartungen und Hoffnungen: Wir wünschen der gesamten Schulgemeinschaft für das neue Schuljahr Freude und Erfolg bei allen Aktivitäten am Rupert-Neß-Gymnasium.

Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße
Michael Roth und Sabine Dalumpines

RUPERT zeigt sich bald



RUPERT hat sich nun an dieser Stelle ja schon des öfteren eingemischt, seine Kommentare abgegeben oder gegen Gott und die Welt gewettert. Es wird Zeit, dass wir ihn alle mal zu sehen bekommen und ihn kennen lernen. Heute traut er sich zwar noch nicht ganz aus seinem Versteck. Seinen Schatten können wir aber schon einmal erkennen. Fortsetzung folgt...



LmR - wir machen weiter

Nachdem "Lernen mit Rückenwind" (LmR) im vergangenen Schuljahr bei uns super angekommen ist, machen wir auch 2022/23 weiter. In den kommenden Wochen sammeln wir am Rupert-Neß-Gymnasium unsere Angebote und geben diese dann zur Anmeldung frei. Sollten Sie etwas Interessantes anbieten wollen, registrieren Sie sich gerne (s.u.). Sie können uns aber zuvor eine Mail an rueckenwind@rng-wangen.de schreiben, um sich mit der Schulleitung zu beraten.

[Haben Sie ein Angebot? Registrieren Sie sich!](#)



Schulkleidung - Es gibt Rabatt

Zum Schulstart gibt es unsere Schulkleidung wieder günstiger. Vom Kauf geht ein Teil als Spende an unsere Uganda-AG. Wer sich also neu eindecken oder auch nur ergänzen möchte, klickt sich schnell in den RNG-Schulshop (s.u.). Fragen beantwortet unser "Mode-Beauftragter", [Sebastian Bohl](#), gerne.

[Hier geht's zum Schul-Shop für Schulkleidung](#)



Spende dein altes Laptop

Für uns ist es nur der alte, verstaubte Laptop der in der Ecke unter einem Haufen Zeitungen liegt – für Kinder auf der ganzen Welt ist genau dieser Laptop die Möglichkeit auf Bildung. Gemeinsam mit der Organisation Labdoo und vielen ehrenamtlichen Unterstützenden bringt APEG-Automarkt die IT-Spende CO₂-neutral zu einem Hilfsprojekt. Labdoo gibt es seit 2010 als globales Projekt mit der

Vision, durch aufgearbeitete IT-Spenden Bildung für jedes Kind auf der Erde zugänglich zu machen. Seit 2022 unterstützt auch APEG das Projekt und sammelt IT-Spenden, löscht sorgfältig alle Daten auf den Geräten und installiert eine Bildungssoftware. APEG schreibt dazu: "Natürlich werden Ihre Daten dabei weder gesichtet noch gespeichert, sondern mit einem dreifachen Zufallscode überschrieben." Zentrale Ziele dieses Projekts sind gute Bildung, digitale Teilhabe, Chancengleichheit für alle, Reduzierung von Ungleichgewichten zwischen Ländern und Regionen, sowie nachhaltiges Management von natürlichen Ressourcen.

Die nicht mehr genutzten Laptops oder das ausrangierte Tablet können Sie zu APEG nach Kisslegg-Zaisenhofen bringen.

APEG Automarkt im Allgäu GmbH
Friedrich-List-Straße 1
88353 Kißlegg-Zaisenhofen

[Informationen über Labdoo](#)



Fast 20.000 Euro für Uganda

19.116,77 Euro erliefen die Schülerinnen und Schüler beim Sponsorenlauf im vergangenen Juli. Das ist eine wahrlich stolze Summe. Insgesamt kamen 5038 Runden zusammen – das sind über 2000 km was in etwa der Strecke von Wangen nach Istanbul entspricht. Eine tolle sportliche Leistung, wobei diese nicht im Vordergrund stand, sondern die Unterstützung der Schulerweiterung unserer Partnerschule St. Andrew's im Süden Ugandas. Unser herzlicher Dank geht an alle, die zu diesem großartigen Ergebnis beigetragen haben.

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg
www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Robert-Koch-Institut

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu

[Newsletter abmelden](#)